

新1年生の
通学区域制度は
弾力化されています

小・中学校の新1年生の人は、次の表のとおり申請があれば、教育委員会の許可により就学できます。

現行の通学区域	申請により就学できる学校
第一小学校	第二小学校、第三小学校、第四小学校
第二小学校	第一小学校
第三小学校	第一小学校、第四小学校
第四小学校	第一小学校、第三小学校
熊野中学校	熊野東中学校
熊野東中学校	熊野中学校

現行の通学区域を変更するものはありませんので、**現行の通学区域の学校を希望される場合は特別の手続きは必要ありません。**
新小学1年生には、11月12日(水)に行う就学時健康診断の案内とともに、10月上旬に説明書をお届けします。

青少年テント村

8月2日(土)、土曜夜市でにぎわう西公民館前に、青少年テント村を開設しました。

これは、青少年育成くまの町民会議が、大人と青少年が触れ合うきっかけづくりを目的に、毎年実施しているもので、今年は500人を越える子どもたちが、大人と一緒にクイズなどで、ふれあいました。

(生涯学習課)



安芸地区文化交流「作品展」作品募集

生活文化圏を共にする安芸地区(安芸区、府中、海田、坂、熊野)の住民の皆さんから、広く作品の募集を行い、文化活動の成果発表と相互交流の機会を提供し、地域ぐるみの文化交流の振興を図る目的で実施されます。

■無料 ▽公募作品の種目: 絵画系、工芸・手芸系、書系、写真系、文芸系 ▽応募点数など: 1種目1人1点 ▽作品応募期間: ~10月末 ▽作品展示: 11月29日(土)~12月7日(日)
※展示場所等の詳細についてはお問い合わせください。

生涯学習課 ☎820-5621



全国一斉「子どもの人権110番」強化週間

広島法務局と広島県人権擁護委員連合会では、「いじめ」「虐待」問題など、子どもたちが発する信号をいち早くキャッチし、その解決に導くための専用電話「子どもの人権110番」を常時開設しています。

9月8日(月)から14日(日)までは、全国一斉強化週間とし、相談時間を延長して電話相談に応じます。

▽子どもの人権110番: 0120-007-110
▽期間中の相談時間: 9月8日(月)~12日(金) 8:30~19:00、9月13日(土)、14日(日) 10:00~17:00

(※通常は平日8:30~17:15)
生涯学習課 ☎820-5621



熊野高校の秋

熊野高等学校

この地に (150)

7月1日から求人票の受付が開始され、企業からハローワークを通して、求人票が本校にも送られてきました。求人票の一覧表を生徒に公開し、生徒はその企業の勤務条件等を見て、受験しようとする企業を検討し、8月には、受験する企業が決まります。

本校では、生徒の将来へ向けて、言葉遣いや挨拶、遅刻をしない、服装を正すことなど、社会人として必要なマナーを身につけることを大切にして教育を行ってきました。

社会で求められているのは、何事にも意欲的に取り組み、協調性を持ち、人の立場に立つてものごとを考えることのできる人物です。

9月16日(火)から、いよいよ採用試験が開始されます。求人件数は増加傾向にあるとはいえ、日本経済の不安定要因は解消しきれていません。このような状況下で、希望する企業の内定を得るには、大きな努力が求められています。人物育成のためにも、教育内容をより一層充実させていきます。

進学については、指定校推薦に向けての校内選考も、9月から始まります。また、国公立大学受験はもとより、私立大学の一般入試(センター試験利用大学)にチャレンジする生徒には、センター試験の受験も勧められています。その出願も10月1日(水)から開始となります。いよいよ3年生は、入試の天王山を迎えます。全力で頑張る生徒に声援をお願いします。

熊野高等学校 ☎854-4155

多くのことを学んだ職場体験

熊野中学校、熊野東中学校

7月7日(月)から11日(金)までの5日間、両中学校の2年生(約260人)が町内の多くの事業所で職場体験学習を行いました。この体験を通して、「仕事は大変ということが改めて分かった。」など、生徒一人一人の心に大きな変容があったようです。

事業所の方からは、「作業を終えると、『次は何をしましょうか。』と積極的に取り組んでいました。」との声もいただきました。しっかり指導していただき、ありがとうございました。来年も7月に職場体験を実施したいと思いますので、どうか受け入れにご協力をお願いします。



職場体験学習の様子 (学校教育課)

みどりみどり大々大作戦

熊野第四小学校

今年度「みどりみどり大々大作戦」と称して全校児童でシバザクラの栽培に取り組んでいます。今年の春には、上校庭と下校庭の間にある斜面の芝を取り除き、防草シートを一面に張り、6月30日(月)から7月4日(金)にかけて、学級ごとに挿し芽をしました。年内には、大きくなった苗を植え付ける予定です。3年後の春には、ピンクと白のシバザクラが斜面を彩ることでしょう。子どもたちにとって、「自慢できる学校」「思い出に残る学校」にしていきたいと思っています。



挿し芽の様子 (学校教育課)

広告

幼児のお友達
小学生のお友達

生徒募集中

読み・書き・そろばんの

サンライースクール

かきかたランドで、正しい文字のかき方を学びませんか
学力の基礎である 読み・書き・計算(そろばん)を学び、元気・根気・やる気・本気・和気の気力をつけましょう

そろばん・硬筆・毛筆専門コースもあります

Tel 082-854-0101 / Fax 082-854-8800

子どもは地域で守る『子ども110番の家』にご協力ください。

対応マニュアル・ステッカーを送付します。

生涯学習課 ☎820-5621